

VirusmuT A N T E N

Wir hör'n von bisher unbekanntem
gefährlichen Virus-Mutanten.
Doch hat – was Genderfreaks empört –
vom Mu-Onkel man nie gehört.

Für jeden, der sich Onkel nennt,
ist diese Frage evident.
Als meine Schwester vor zig Jahr'
ihr erstes Kind - 'nen Sohn – gebar,



hat dieser quasi über Nacht
zu einem Onkel mich gemacht!
Wär' er – mal nur so angenommen –
als Mädchen auf die Welt gekommen,

müsst' es – beginn' ich mich zu fragen –
dann nicht auch TANTE zu mir sagen?



Drum ford're ich hier vehement,
wenn man schon gendert: **KONSEQUENT!!!**